

子供・若者育成支援強調月間 ~知事メッセージ伝達式~

和歌山県では、毎年11月を「子供・若者育成 支援強調月間」と定め、育成支援活動へのご理解、 ご協力を仰ぐとともに、市町村をはじめ、関係機関、 団体および地域社会が一体となり、子供・若者が 健やかに成長することを心から願い、日々健全育 成に励んでいます。

これに伴い、岸本周平和歌山県知事より「令和5年度(2023年度)子供・若者育成支援強調月間」に関しての知事メッセージを頂き、和歌山県青少年育成県民運動推進委員の野田義文さん(写真右から2番目)、星田仁志さん(写真左から2番目)によって中山町長に伝達されました。

写真=和歌山県青少年育成県民運動推進委員の皆さまと中山町長



株式会社古勝様に感謝状を贈呈

11月1日(水)、株式会社古勝(天満)代表取締役社長寺村公博さんより、モルック用品一式の他、栄養指導フードモデル、知育教材などの寄贈を賜りました。

「モルック」はフィンランドの伝統的なゲームを元に、老若男女が楽しめるものとして考えられたアウトドアスポーツです。先に寄贈いただいたボッチャ用品一式と共に、やすらぎ福祉課で貸し出しをさせていただきます。

寺村さんには平成26年度(2014年度)から、 車椅子や子育て支援用品などの寄贈を賜っており 本年度で10年目となります。多年にわたり地域福 祉の向上に貢献されたことに感謝の意を表し、中 山町長より感謝状を贈呈しました。誠にありがと うございました。

写真(左から)=中山町長、株式会社古勝代表取締役社長寺村公博さん

U-15 ホッケー日本代表に選出されました

山下 雄舞さん (下津野)

吉備中学校3年生の山下雄舞さんが、和歌山県の中学校 ホッケー選手として初めて日本代表選手に選出されました。

山下さんは、11月23日(木・祝)からオーストラリアで行われる国際大会に15歳以下のホッケー日本代表チームとして参加します。また、吉備中学校ホッケー部顧問の山田先生も、U-15ホッケー日本代表女子チームのヘッドコーチとして同大会に参加します。



写真(左から)=中山町長、山下雄舞さん、吉備中学校 山田享平先生